

Participez à la recherche du frelon asiatique au printemps !!!

Depuis son apparition dans le département de la Sarthe en 2010, le frelon asiatique a poursuivi son invasion jusqu'à dépasser, en 2014, les 230 nids répertoriés.

Afin de lutter efficacement contre cet insecte, il est primordial que chacun se mobilise.



Au printemps, la reine sort de sa période d'hivernage pour construire son nid dans les zones abritées. Ce nid appelé « nid primaire » n'est pas plus gros qu'une balle de tennis et contient un seul frelon. Il est alors aisé de le détruire.



Assurez-vous qu'il s'agisse bien de frelons asiatiques.

Contactez votre GDON ou la FDGDON 72 afin qu'il soit procédé à l'expertise du pré-nid.

Voici ci-dessous quelques exemples de supports :

- Abris de jardin/vélos/animaux/bois
- Bordures de fenêtres/portes/toiture
- Hangar/grange
- Nichoirs à oiseaux...

La fondatrice va implanter son pré-nid dans une zone abritée afin de ne pas subir les aléas climatiques.

